
 

 

油尖旺區議會 

交通運輸委員會 

 

強烈要求盡快重開廣東道 2A號行車路段 
 
背景： 

尖沙咀廣東道 2A 號 (前水警總部左行車線位置) 自 09 年底因進行「路面拓寬工程」一

直封閉至今。本人曾於 2010 年 4 月 15 日交通運輸委員會提呈文件討論，要求部門及發展商

解釋再次工程封路的原因，最後獲告知有關工程將於 10 月 31 日完成。 

早時發現該行車線已沒有工程進行，並於 10 月再致電路政署查詢，獲告知有關工程已

完成，預期將於 11 月底開放予公眾使用。惟該行車線至今仍原封不動。最近亦收到很多市民

投訴，指該路段持續封閉導致交通擠塞，除了對市民造成不便外，更對大型慶典活動造成疏

導人流的問題，對政府部門及發展商罔顧公眾利益深表失望。 

查詢﹕ 

1. 請問地政總署上述路段的路面拓寬工程於 10 月 31 日完成後，為何仍未開放予公眾使用? 
原因為何? 

2. 請問 1881 項目發展商是否已完成相關路段工程，何時將該封閉路段交回政府，開放予

公眾車輛使用? 

3. 請警方解釋在聖誕及新年期間的多次大型慶典活動中，該封閉路段對疏導人流造成什麼

影響? 

動議﹕ 

油尖旺區議會強烈要求發展局責成相關部門及 1881 發展商盡快妥善處理，早日重開廣

東道 2A 號路段予公眾車輛使用，並對不合理的延誤和罔顧公眾利益的行為作出譴責。 

文件提呈 

文件提呈 2011 年 1 月 6 日油尖旺區議會交通運輸委員會討論，請發展局、地政總署、

警務處及 1881 發展商代表出席並對上述事件作出回應及解答。 

 

提呈人：孔昭華、葉傲冬 
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